

## Pengakuan Dosa

[caption id="attachment\_683" align="alignleft" width="361"]



Pengakuan Dosa[/caption] **Pengakuan**

**dosa** didaerah eropa sering dilakukan digereja,namun sekarang-sekarang ini semangkin berkembangnya pemikiran teknologi beberapa pastor membuat suatau tempat yang sangat indah untuk pengakuan dosa.dan sekarang ini tempat itu sering dikunjungi banyak orang,banyak juga yang mengambil kesempatan untuk berphoto. sejak dibukanya tempat pengakuan dosa ini sudah banyak orang yang datang untuk mengatakan kesalahan-kesalahan mereka,dari berbagai negara datang untuk perjalana rohani. Disamping tempat yang sejuk,bersih dan rapi banyak juga [pastor](#) yang ada disana untuk menyambut mereka,kurang lebih seratus tempat pengakuan dosa dibuat disana. Sejak berdirinya tempat itu hampir 80% manusia mengakui kesalahannya. Kalau kita lihat atau pertama kali datang untuk mengakui kesalahan kita kepada Tuhan apalagi ditempat seperti itu mungkin agak aneh dan terasa risih apalagi kalau kita sambil menangis. Tetapi Apakah kita harus seperti itu ? tentu tidak,kita bisa melakukannya kapan saja dimana saja. Tetapi setelah beberapa orang datang ketempat itu ada seorang pastor bercerita tentang kelucuan orang dalam mengakui dosanya Mark ( datang dan berlutut ) : Bapa Pastor ... aku telah berdosa Pastor : Bicaralah anakku dosa apa yang telah kamu lakukan Mark : Aku telah berbuat kesalahan,dimana waktu itu aku menyembunyikan orang buta yang sangat kaya dibawah ruang tanah dirumahku. Dan aku mengakatan bahwa ada beberapa orang datang akan membunuhmu, lalu dia mohon bantuanku supaya menyelamatkannya Pastor : Itu perbuatan yang tidak baik anakku.mengapa kamu menyembunyikannya ? Mark : Ya bapa pastor,karena saya butuh uang untuk makan keluargaku Pastor : sekarang apakah orang buta yang kaya itu masih dirumah kamu Mark : Ya bapa pastor, karena aku selalu mengatakan kepadanya ada beberapa orang masih mengincar dia,supaya aku bisa mendapatkan uang dia setiap hari Pastor : baik anakku,dosamu akan diampuni jika kamu mengantar orang buta itu kerumah ku Mark : apa ? Pastor : *Dengan suara yang pelan pastor mengatakan "aku juga butuh duit nih " bisakah kita berbagi ??* Mark : Dengan hati yang sangat emosi Mark berlari dari tempat itu dan menemukan orang buta dijalan,lalu dia sejenak berpikir, Sepertinya orang buta satu ini cocok untuk pengganti orang buta yg dirumah,lalu dia kembali lagi kepada pastor itu bersama orang buta yang ketemu di jalan itu.sesampai disana Mark langsung menemui pastor dan menyerahkan orang buta itu.dan Pastor mengucap " nak dosa mu diampuni" pergilah dan jangan lakukan dosa lagi. dengan hati yang senang Mark pergi dari tempat itu dan tertawa. Namun si Pastor juga senang karena dalam hati nya dia akan kaya juga. dia tidak tau bahwa orang buta itu ditemukan Mark dipinggir jalan. cerita ini hanya tawa """""""" thanks please share and comment GOD BLESS US